



3.10.2011 Radtour fand großes Interesse



Ein herrlicher Spätsommertag bot sich den 14 Teilnehmern bei ihrer kurzfristig anberaumten Tour Heuberg-Donautal.

Ausgangspunkt war Schwenningen (Heuberg), wo man zunächst den Strohpark mit seinen interessanten schon fast künstlerischen Gebilden, produziert von den Schwenninger Vereinen, Schülern, etc. besichtigte.

Über Stetten a. k. M. – Storzigen – dem Schmeiental (Oberschmeien, Unterschmeien) gelang die Gruppe in das Donautal wo man auf den vielbefahrenen Donauradweg Gütenstein – Thiergarten - Hausen i. T. erreichte. Ein „Platten“ sorgte für einen ungeplanten Zwischenstop, das richtige Material mit sich führend konnte dieses Problem jedoch kurzfristig gelöst werden. Die Natur bot den Radlern ein

farbenprächtiges Bild, der Mischwald zeigte sich bereits in herbstlicher Stimmung, ideal für die Fotografen.

Der Aufstieg von Hausen, das Donautal verlassend, zum Schloss Werenwag forderte nochmals einige Kraftanstrengungen um über die Höhen des Heubergers wieder nach Schwenningen zurück zu gelangen. Im Gasthaus „Sonne“ trafen sich die Teilnehmer zu einem Abschlusshock.

Ein Dank an F. und M. Fleig für die Tour-Vorbereitungen sowie die gewohnt gute Tourführung.